

Une délégation de congressistes nord-américains à La Havane



La Havane, 19 février. (RHC).- Une délégation de congressistes nord-américains se trouve en visite à La Havane. Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la délégation conduite par Patrick Leahy, sénateur démocrate du Vermont, a pour but de constater sur le terrain les changements de la politique de Washington à l'égard de Cuba.

Le journal Tampa Bay Times qui paraît en Floride citait cette fin de semaine un communiqué du bureau de Kathy Castor, représentante démocrate de cet État du Sud des États-Unis et l'un des membres de la délégation, qui avance que la délégation s'entretiendra non seulement avec les autorités de notre pays mais encore avec de représentants de petites entreprises et des experts dans les secteurs de l'éducation, de l'économie et de la biotechnologie afin d'analyser les possibilités d'améliorer les opportunités d'affaires pour les deux pays.

En plus d'aborder l'impact du changement de politique réalisé par l'administration Trump à l'égard de Cuba, les congressistes nord-américains présents à La Havane aborderont la question de la santé et de la sécurité des diplomates étasuniens suite à l'affaire de soi-disant attaques acoustiques pris comme prétexte par Washington pour prendre de nouvelles sanctions contre notre pays.

Source : [prensa latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155541-une-delegation-de-congressistes-nord-americaains-a-la-havane>



Radio Habana Cuba